

私たちのまちの民生委員・児童委員の皆さん

いつもあなたのそばに これからも地域福祉の推進のために

民生委員・児童委員は、厚生労働大臣によって委嘱が行われ、「民生委員法」と「児童福祉法」によって職務の内容などが定められています。

生活の中でお困りのことや福祉サービスの利用など分かりにくいことがありましたら、お住まいの地域を担当する民生委員・児童委員にお気軽にご相談ください。

ご相談にあたっては、個人のプライバシーを守ります。

民生委員児童委員 任期：令和元年12月1日～令和4年11月30日（敬称略）

地区	氏名	担当地域
日野	栗田真知子	村井一区
	畝田 美幸	村井二区・三区
	逢坂 修	村井四区
	茶谷 正一	椿野台
	布施太一郎	五月台
	瑕丘 聴	小井口・寺尻・木津
	南川 陽子	日田・ダイフク近江寮
	谷田千代子	大窪一区
	清水 俊子	大窪二区
	伴 文子	大窪三区
	佐川 正光	大窪四区
	野瀬 信子	大窪五区（大窪町・玉屋町・堀端町）
	白塚 孝	大窪五区（上大窪町・大窪越川町・大和町・御舍利町）
	寺田 義行	河原・松尾一区・大谷
	町田 勉	松尾二区・ビレッジハウスひの
	吉沢 芳雄	松尾三区
	北岸 賢一	上野田（上・中）
	池内美代子	上野田（下・いせの）
	西川真由美	中道
	東桜谷	森田貴美恵
山田 彰一		川原
山本 廣久		杉
井上百合子		杣
外山 章		小野・奥師
奥村 輝美		烏居平・安部居団地
前田さよ子		中之郷
齒黒 順子		佐久良・奥之池
西桜谷	遠城 幸江	安部居
	矢尾 正利	中在寺・ダイフク社宅
	寺本 一廣	北脇
	奥野 澄子	蓮花寺
西大路	川西 治夫	野出
	木田 一夫	西大路一区
	藤岡誠一郎	西大路二区・青葉台
	藤澤登美枝	西大路三区・仁本木
	若林 正秀	音羽
	門坂 剛	北畑
吉澤 良子	西明寺	

地区	氏名	担当地域
西大路	小西紀久雄	蔵王
	太田千賀子	平子・熊野
鎌掛	竹村 一男	鎌掛一区・二区
	奥村 恭司	鎌掛三区・四区
	谷口 猛	鎌掛五区・六区
南比都佐	藤岡 孝治	上駒月・第3緑が丘
	秋道 甚司	下駒月
	谷 富子	深山口・上迫
	堀 百合子	下迫
	久野恵美子	清田
	藤崎 純士	別所・天理教日野大教会
	石橋 泰弘	曙の一部
	辻本 洋子	曙の一部
	西村 昭子	三十坪下
	新海 健一	三十坪上・出雲の里
必佐	徳田 文恵	内池西
	長谷川幸男	内池東・里口
	徳田みつ子	猫田・十禅師
	山添 敏一	山本・小御門
	太田 啓子	小谷
	竹内千代美	石原
	石山 日裕	増田
	中川原百合子	豊田一区・四区
	滝口 誠子	豊田二区・五区
	池元 清	豊田三区
	高岡志津子	中山東
	高岡 重己	中山西・徳谷
	中村 祐二	湖南サンライズ
	河野 里美	湖南サンライズ
小林 敏子	湖南サンライズ	
大塚 利治	湖南サンライズ	

主任児童委員

氏名	担当地域
野田さとこ	日野
星田 敬子	東桜谷・西桜谷
古澤せつ子	西大路・鎌掛
奥井 悦子	南比都佐
望主久二子	必佐

◆問い合わせ先 福祉保健課 福祉担当 ☎0748-52-6573



民生委員・児童委員



▲田中康雄前会長

皆さんの身近な相談相手として活躍していただいている民生委員・児童委員の皆さん。相談の内容は多岐にわたり、子どもや障がい者、高齢者に関するもの、そのほか生活上の困りごとなどさまざまです。相談を受け、福祉サービスの情報を提供することや、関係機関・各団体への橋渡しを行っています。

今回、平成19年から民生委員として活躍していただき、昨年の11月末で任期を終えられた田中康雄前会長(猫田)にお話を伺いました。

相談を受けられる際に意識されていたことは？

「話をよく聞くこと」です。

本音を話してもらえらるるよう、こちらにも真剣になって聞きました。相談を受け関係機関につなぐ際、本人が言いにくいことや難しい制度の話がある場合は、一緒に行って「こういったことで困られている」と説明をしていました。行けないときは「このように話されたらどうですか？」とアドバイスをして、そのあとに必ず「どうでしたか？」と聞く

ようにしていました。反省と納得を繰り返しながら活動していました。

どういった思いで続けていられたのか？

民生委員制度は、世界に誇れる日本独自の制度、国の宝です。私は、少しでも皆さんの心配事が軽減されたいと思っていました。子どもが元気にすくすくと育ち、お年寄りも安心して暮らし続けられる町であってほしい。それは、小さなことでも、「聞く」「ことから始まる」と思います。入口の部分で、「きづき」「見守り、寄りそい」「話しかける」ことで、少しでも良い方向に向けたいと思っています。

地域の方へ一言

各地区に民生委員・児童委員がいますので、困ったことがあれば言っていたらいいと思います。内容によってはすぐに解決しない事もありますが、委員も「経験を重ねることでスムーズに支援につなげていただけたらいいと思います。」

湖東信用金庫さんからトイレットペーパーを寄贈していただきました

このたび、湖東信用金庫さん(山本英司理事長)から、リサイクルトイレットペーパー500ロールを寄贈していただきました。このトイレットペーパーは、湖東信用金庫内の廃棄文書をリサイクルして作られたもので、平成20年から毎年寄贈していただいています。町の教育施設



(株)ヒロセさんから寄贈していただきました

このたび、(株)ヒロセさんから、(廣瀬眞三代表取締役社長)から、大谷公園体育館のホール内へ、ロビッチェア等の備品一式を寄贈していただきました。2024年に滋賀県で行われる国民スポーツ大会で軟式野球会場の一部に日野町が内定していることもあり、寄贈を受け、より一層町の体育関連施設の充実を図ることができそうです。

大切に使用させていただきます。ありがとうございます。

